Challenge Green Power : les Auchelloises iront en Angleterre avec leur kart électrique

Les lycéennes de Fernand-Degrugillier à Auchel sont montées sur la 3^e marche du podium, jeudi 16 mai 2024 à Liévin. Elles se sont ainsi qualifiées pour la finale du challenge Green Power, qui aura lieu en Angleterre.



Les Auchelloises visent désormais « the first place » du challenge Green Power.



Par Jean-Marie Ochowiec (CLP) Publié: 19 Mai 2024 à 17h00

(F)

Temps de lecture: 1 min

Partage:











(https://www.lavoixdunord.fr/sports/jeux-olympiques?utm_source=lien-site&utm_medium=communication&utm_campaign=240417_J0)

Avec leur kart électrique qu'elles ont surnommé « Fernande », les sept élèves du lycée Fernand-Degrugillier d'Auchel <u>inscrites au challenge Green Power (https://www.lavoixdunord.fr/1460074/article/2024-05-09/sept-lyceennes-dedegrugillier-fond-dans-le-challenge-green-power)</u> rêvaient de se qualifier pour la finale qui se déroulera sur le circuit « *impressionnant* » de Goodwood, un haut lieu du sport automobile britannique, à une centaine de kilomètres au sud de Londres.

Une avalanche de prix pour « Fernande »

Eh! bien, elles y seront! Jeudi au stade couvert de Liévin, les pilotes Faustine et Ophélie, aidées par leurs mécaniciennes Loane, Manon, Isaline et Ketty, ont ravi une belle 3^e place, qualificative. La belle équipe <u>auchelloise</u> (https://www.lavoixdunord.fr/region/bethune-et-ses-environs/auchel) a également décroché un prix d'argent pour le design de Fernande, le prix d'or de la communication et le prix de la meilleure cohésion et de l'esprit d'équipe. Excusez du peu.

Aidée par ses professeurs, l'équipe de Fernand-Degrugillier compte bien décrocher la première place outre-Manche. Avec ou sans cette consécration, elle participera aussi au Mondial de l'automobile, en octobre à Paris.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s):

<u>Auchel (Pas-de-Calais)(/region/bethune-et-ses-environs/auchel)</u>